



Comité directeur du 5 mars 2025

Compte rendu

Mercredi 5 mars 20h en visio conférence

Présents : Alain Bec, Thierry Delelis-Fanien (vice-président), Aurélie Gouaty, Jacqueline Henri, Jean-Luc Lurvois, Martine Platret, Jean-Louis Pivard, Françoise Ringot (Présidente), Alain Saint Arroman (secrétaire), Pierre Sillero (trésorier), Matthieu Vieira, Sylvain Wlaszewitch.

Invités présent : Laurent Nouhaud (Pdt CDJE 74)

Excusé : Jérôme Valenti, Athina Monemvassitis, Virginie Ludwiczak

I. Administratif

- **PV réunion 21 septembre :**

- Vote N°1 : pour = unanimité

Le PV est adopté.

- **Nomination des responsables :**

Les différentes responsabilités sont attribuées de la façon suivante après appels à candidatures :

Trésorier adjoint : Jean-Louis PIVARD

Secrétaire adjointe : Virginie LUDWICZAK (communication, réseaux sociaux)

Directeur Technique : Alain BEC

Homologations : Thierry DELELIS

Formation : Jacqueline HENRI

Directeur Régional des Arbitres : Sylvain WLASSEWITCH.

Directeur des Jeunes : Matthieu VIEIRA

Directrice jeunes adjointe : Martine PLATRET

Correspondant Scolaire : Jean-Luc LURVOIS

Relation avec les CDJE : Jérôme VALENTI

Commission Technique : Thierry DELELIS-FANIEN, Alain BEC, Matthieu VIEIRA, Sylvain WLASSEWITCH, Christophe MATTHIEU

- ***Abonnement visio pour les réunions de la ligue :***

Un abonnement serait possible pour 150€/an sur la plateforme zoom.

Matthieu Vieira pense que ce n'est pas la peine et qu'on peut se servir des outils de la FFE.

- ***Calendrier des réunions du CD de la ligue :***

Françoise Ringot propose de faire des réunions de CD plus courtes, en visio et une fois par mois. On réservera le présentiel à 1 ou 2 réunions par an, pour des réunions plus longues et des discussions plus approfondies.

Prochaine réunion en visioconférence : le 7 avril 20h

Prochaine réunion en présentiel : 21 juin 10h30 à Lyon, lieu à définir.

- ***Changements administratifs :***

Les formalités administratives de changement d'équipe dirigeante ont été faites à la FFE et en préfecture.

Le changement pour la banque est en cours

II. **Stage Haut niveau jeunes**

Matthieu Vieira présente le bilan du stage qui s'est tenu du 25 au 28 février au Centre Le Vertaco à Autrans (38) sur le plateau du Vercors.

C'est la 3^e fois que ce type de stage est organisé

Il a été ouvert aux U8, U10 et aux U12 première année. 26 jeunes ont participé sur les 28 sélectionnés dans la liste principale. Il y a eu seulement 2 désistements, soit beaucoup moins que lors des 2 précédents stages. Cela montre que ce dispositif est en train de s'ancrer dans les clubs et parmi les parents.

Les enfants étaient répartis en 5 groupes avec comme un.e intervenant.e par groupe.

Il sera peut-être possible de monter à 30 jeunes et d'avoir un 6^e coach.

La date du stage n'était pas simple pour faire la sélection, car la sélection a été faite à partir des résultats des championnats départementaux et pas des résultats du championnat de ligue qui se déroulait juste avant le stage.

Pour la saison prochaine, on prendra plutôt une date pendant les vacances d'automne, sans empiéter sur le Cap d'Agde auquel beaucoup de jeunes participent. La sélection pourra être faite à partir des résultats du championnat France jeunes 2025, mais cela limitera certainement le nombre de U8.

Journée type du stage

Matin : 1h15 de cours puis 20 mn de jeux en extérieur, puis 1h15 de cours

Après-midi : plutôt des tournois et des activités à thème comme par exemple une séance dédiée à l'arbitrage, ou une autre consacrée à des échanges avec Margot Lefèvre et Cyrielle Monpeurt qui ont apporté leurs expériences de joueuses qui ont été championnes de France dans les catégories jeunes.

III. Divers

- **Site web**

Thierry Delelis Fanien pose la question au sujet du site internet qui rame et qui met longtemps pour afficher une page

M Vieira répond que c'est un problème d'hébergement. Notre hébergeur accepte les listes de diffusion, ce qui n'est pas le cas de tout le monde. Il faudrait donc trouver une solution.

Il sera demandé à Virginie d'étudier la question et de proposer quelque chose.

- **Barrages R1**

Les équipes qui vont jouer les barrages sont fixées. Il faudra tirer au sort pour les lieux des rencontres et pour les couleurs.

- **Stage arbitre AFC prévu en mai/juin**

- **Qualifiées Trophée R LAllemand**

Dans la mesure où la participation va sans doute augmenter de façon notable, il pourrait y avoir davantage de qualifiées pour la finale. Il faudra donc favoriser covoitage pour les joueuses qualifiées.

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 22h

Le secrétaire,
Alain SAINT ARROMAN

La Présidente,
FRANÇOISE RINGOT